

Feua) 29ter 72



Hochwesentlicher Herr Collego!

Beisfolgend überreiche ich Ihnen
einige Kalkdrucke aus meiner
Sammlung, als Proben für die
Calcareous der Normandie, welche
Sie mir von 3 Bänden zur Untersuchung
zu schicken die Güte hatten.

Eine kleine Packet an Mr.

Micure darf ich Sie wohl bitten
an ihn zu besorgen, da sein seine
Adresse unbekannt ist.

Ich würde Ihnen gerne
meine Monographie der Calcareous,
welches jetzt in 3 Bänden mit 60
Tafeln erschienen ist, gesendet haben.
Leider habe ich aber nur sehr
wenige Frei-Exemplare vom Verleger erhalten.

Monsieur le
Professeur Larrey -
Séraphin
Suzuki

Sorbonne. Paris.

Für die freundliche Ueberreitung
der T. Gießer Theser aktiver Prologie
Experimentale sage ich Ihnen meines
besten Dank. Ebenso bitte ich, Herrn
Alfred Gränd für die Bereitstellung
seiner Sphaeridien-Arbeiten
meinen freundlichen Dank zu sagen.
und einen Gruß zu bestellen.

Mit ausgesuchtem Hochachtung
und wiederkeltern Dank für die
Übersetzung der Normandie

Der ergebene

Erat Kerkel

Rene 4 Juli 09

Hochel

Sie die Kalkkohlezone bewohnen reicht
in hohen Norden weiter, hat
vielleicht auch Mons Gaimard dann
mit nach Paris gebracht?

Sollte es möglich sein, im Muséum
de l'Académie de Paris den verhältnismäßig
sehr hohen Mons Gaimard genannten
Kalkkohlezonen zu finden, welche
Blainville in seiner Actinologie
(p. 529, Pl. 92, Fig 5) als
Hayneellum glatinum beschreibt.

Mein Freund Gregorius grüßt
Sie herzlich. Er und die Ihnen schwer lange
gehörigen haben. Mein Leid ist es
selbst. krank, und meine (zweite) Frau
liegt seit 2 Monaten zum Tode krank.

Mit wiederkommen Dank und mit
der Veränderung seines ausgesuchten
Hochelichy bleibt ich, Hochwacht
Ren Alley, Herzl, ergänzt Haecker



Hochwacht Herr Valley!

Für Ihren gütigen Brief und die
speziellshot übermittelte Photographie
 sage ich Ihnen meinen besten Dank,
 Es war mir sehr erfreulich, so gute
 Aufnahme von einer besonderen Gattung
 zu empfangen, deren unvergleichliche
 Verdienste wir sehr zu schätzen sind.

Der größte Verdienst in Bezug
auf Kalkkohlezonen nehme ich mit
bestem Dank an; Sie werden mich sehr
verpflichtet, wenn Sie die Ihnen lieben
bekleidende Reise an das Meer, die Sie
hier unten, gelegentlich Kalkkohlezonen
für mich zu drehen. Da ich den gleichen
von französischer Seite noch gar nicht
berüte, so würden über ein Blatt Gesammelt

W. und H. Carl

sich vertheilt seien. Ich vermutle, dass
an der französischen Küste der Maasther
ursprünglich vorkommenden wurden folgende
Formen: *Spirifer*, *Ute*, *Lamprosoma*,
Graecia, *Cardoaa*. Vermöglich wird es
Fischer, auf die letzteren zu warten.

Meistend sind sie sehr kleine Spatzen, und
an ihnen weinen Fische leicht kastell.

Die Variabilität des Calymene ist
unzählbar gross; viele Formen sind
Spirifer und *Ute*, welche ainselbst nicht
zu unterscheiden sind, haben inacablich
einen ganz verschiedenen Bau.

Ich möchte mir daher die eingeborene
Bilbo calcarata, wow in starkem Einst
die Vier alle Kalkkohlen zu suchen,
welche Pro gelegentlich finden, möglichst
viele verschiedene Individuen Die Altersstufen.

Für die Wöhre (Ende Juli) gehe
ich nach Norwegen, wo ich 1-2 Monat
lebende Kalkkohlen suchen untersuchen will.
Im Winter werde ich dann als besonderer
Werkt einer aufzählende Monographie
der Kalkkohlenmine herausgeben, zu
welches ich jetzt auch noch einige Daten
aus Edelburgh und Hamburg hinzufüge habe.
Eine vorläufige Mittheilung über die bis
jetzt erlangten Resultate werde ich
mir erlauben, Ihnen in Kurzen gegen-
schicken.

Was Pro von Kalkkohlen und schwefel-
rich rauem die können, möchte ich Sie bitten
um im September oder Oktober zu rütteln
unter der Adresse: du der zoologische
Institut der Universität Kiel).

Ich sage Ihnen für Ihre Güte schon
im Voraus meinen besten Dank.

Bern 3. April 70

Hochgeehrter Herr College!

Ich habe schon längst Ihnen
wissen wollen, um Ihnen meine
freundlichste Dank auszusprechen
für die gründig gesammelten Calypogia
aus Fauréne, welche ich in Novemb.
durch G. Gould richtig erhalten habe.
Vergessen Sie, dass ich Ihnen erst
jetzt antrete und für Ihren freundlichen
Brief danke. Ich hatte aber so viel
Arbeit, dass ich wenig schreibe konnte.

In Pommern werde ich Ihnen Proba.
Ihren Kalkstein und Quarzkalken
mit systematischen Namen vermischen.
Dagegen werde ich Ihnen eine Auswahl
von norwegischen Sp. Calypogia senden.

Was Sie über Agave schreibt ist
sehr gut, ebenso der
(Adiantum) leucorrhizum (Leucorrhizum)
wie auch das Lycopodium
welches etwas schwach ist
und es nicht sehr stark ist.
Dieses ist ebenfalls schwach
aber recht schön.

Alcedo, seit Sie mich
meine Sammlung gegeben haben
sind ich fast ständig
dabei zu fielden.

Dr. W. ist
schon fort
Sternberg
städige ist
jetzt.

Ophelia. P. Haekel

Ich habe im August u. Sept.
vorigen Falnen bei Bergen in Norwegen
viel sehr interessante Calyptozoica
gesammelt, welche meine (verlorene
sohn gedruckten) Mittheilungen
bestätigt haben. Meine Monogra.
die wird gleich aufgefangen, da
ich sehr grosses Material aus England
durch Mr. Norman erhalten habe.
Ich hoffe Ihnen das Buch auf Anfang
1871 schicken zu können. Ich mende
Ihnen sehr dankbar sein, wenn Sie
mir in diesen Falnen noch zahlreiche
Individuen der schönen Calyptozoica
von Fjordteilen sammele können,
und wenn Ihnen gern dafür norwegische Münzen

In Norwegen habe ich auch
sehr interessante neue Monaden
(Vampyrellen und Protostomiden)
beobachtet und werde Ihnen meine
Arbeit darüber, sowie eine zweite
Arbeit über Bathypylus und eine
sonderbare Radiolarie in den nächsten
Wochen zurenden.

Nudem ich Ihnen, hochmeiste
Herr College, nochmals meinen
angelehrten Dank für Ihre grosse
Freundlichkeit wiederkhole,
Als Sie ich
mit der ungünstigsten
Globerhaltung
Ihr angelehrten
Haekel

Feua 12 Feua 1869

Hochst.



Korrespondenz Herr College!

Ehrwürdige Sir, wenn ich in Verfaß
en auf Ihre bekannte Güte und
Liberalität Sie mit einer Bitte belaste.
Ich bin seit längeren Zeit unter
eingehender Untersuchung der Kalkstein
beschäftigt, einer sehr interessanten und
noch sehr wenig bekannten kleinen
Theropuppe. Um meine Monographie
soviel möglich vollständig zu machen,
liegt mir das an, möglichst viel Material
zu vergleichen, und ich erlaube mir daher
die Frage, ob Sie die Güte haben
wollten, mir dies (Aboriginalien des
Pariser Museum) zu vergleichen
zu gestatten, resp. Bestimmung, zu liefern.

Sehr Ihr treuer
Herr J. F. Tröbi

C. Haeckel

So die Gruppe der Calcispongiae nur
meiste und kleine Formen enthalt,
(Spong), Grautia, Lacunosaria, Meristina,
würde ich Sie bitten, mir die geraden
Furcillariae, die Sie benötigen (gleichviel
ob trocken oder in Weingesetz) per Post
in einem kleinen Kästchen (nicht stark ist)

Zu bewundern, unter der classe:
At the zoological Institute in Paris.
Sie sollen aller uneracht und
vorsichtig bestimmt wiederbeschaffen,
und noch neue Formen zur weiteren
Sammlung dügen. In Gegenwart
werde ich jederzeit gern bereit sein.

Mein Freund Gezenbaur trügt
mit freundlicher Grüne für Sie auf.
Mit vorsichtigster Rücksicht
Ihr ganz ergebener
C. Haeckel.

*J. B.
Herrick.*

